

はーふたいむ、11年目に突入！

はーふたいむ書き始めてから、11年目に突入しました。いつもネタ切れで頭を抱えて、苦しんで苦しんで、月末日には何とか書き終え印刷に出すという感じで続けてきました。始める時から解っていた事なんんですけど、続ける事が大変だという事、そして、自分は一度始めたら止める事が出来ないという事。(^_^;) いつまで、書き続ける事が出来るのか?止める時は、余程の事が起きた時だと思いますけど。今月号も、6月30日日曜日、仕事の合間をみて、書き上げている状態なんですけど、必ず、今日中に印刷に出します。これが、続けてこれた最低ルールですから。(^^ゞ

頑張れ！カープ！!(^^\b)

カープは、何故か首位！強いのか？弱いのか？

もっと、打って、スカッとする試合、見たいですね。

vol.121

やはり、今年もラッキーボーイは、満田誠選手か？

藤原 学

いつも、勝ちきれないサンフレッチェですが、6/29 川崎フロンターレ戦とのアウェーゲームの引き分けは価値ある引き分け、次節からの試合に大きな影響がある引き分けになったと思いました。理由は、いつもは追いつかれる引き分け、勝ちきれない引き分けですが、この試合は、終了間際に追いついての引き分けだった事。もう一つは、苦手な川崎フロンターレ相手のアウェーゲームで、満田誠選手が、堂々とミドルシュートで豪快に得点した事です。見ていて、めっちゃ、気持ち良かった！＼(^o^)／このゴールは、きっと、良い流れを引き込むゴールになると自分は確信しました。(*^^\b) ただ、やはり、満田選手は、昨年のようにゴールを予感させるような前のポジションでプレーさせてあげれば、もっといいんですけどね。

コロナ禍という言葉を耳にする事がなくなりました。

藤原 学

コロナ禍という言葉を耳にする事がなくなり、コロナ色もかなり薄れてきて、コロナ禍前の日常が戻ってきました。が、当たり前だと思ってやっていた事が、そうでもないという意識に変化が起こったりして、戻らなくなった事もあります。一番変わったのは、夜の過ごし方だと思います。仕事終わりに、仕事の仲間での会食も無くなり、行くところもないで、真っすぐ帰宅して、家で過ごす時間が長くなった人が多いのではないでしょうか？飲食業を中心に閉店時間も早くなりました。夜遅くまでぶらぶらする人が少なくなったのだと思います。コロナ禍の時は、今は、楽しい事もなく辛いけど、コロナ禍が終われば、、、と、勝手に明るく楽しい世の中を想像してたけど、そんなに現実は甘くはないですよね。

円安、電気やガソリンなどの燃料の高騰、食料品全般の値上げなど、生活が厳しくなる事ばかりで、特に良い事は全くないです。これから、どうなっていくのか？ 不安になりますが、クヨクヨ考えていても仕方がありません。ポジティブに捉えて、人生、思いっきり楽しんで、出来る事をコツコツと！ストレスで、病気になったのでは、何の意味ないので、しっかり楽しんで、元気に日々、過ごしましょう！＼(^o^)／

とりあえず、自分は、この夏、冷たいビールを飲みながらバーベキューでもして、夏を感じられるといいなあ～、あースカッとした夏！したいです。(*^^\b)